



Maison Pour Tous
• Monfleury •



BONNES
VACANCES!

Le Mot du Président

DÉCLAMER CHAQUE SPIRE

« Etre ou ne pas être ». Tel serait le dilemme de Shakespeare. Or on ne doute pas à la MPT Monfleury, centre social ... et nécessairement culturel. Et dans notre ville « être ou ne pas être théâtral » ne se pose pas non plus. Où le poserait-on sans l'égarer quand tant de cours, tant de scènes foisonnent en juillet ?

Quel verbe, cet être !

« Etre gazoui'ette », c'est le cas, avec la gazette entre les mains. « Gazoui'ette d'été », c'est de saison. Appréciez d'où vient l'été : du verbe être. Etant, de saison lui aussi, poursuit la récolte d'un être offrant participe passé et participe présent. « Gazoui'ette » sera, tout le mois durant. Et le verbe être se conjuguera autant qu'il siéra.

Ah ! Parlons-en du temps ! Un coup d'chaud, d'un coup ! Vous imaginez ... faire du trampoline et monter toujours plus haut, plus haut encore, battre des records, et si peu redescendre lors de l'assoupissement nocturne ; un assoupissement qui ne vient pas, accroché à des paupières qu'il ne peut fermer ! Au yoyo du temps un seul yo, celui qui fait grimper les thermomètres qui se grisent sur les sommets, sans redescendre de son nuage de chaleur ! Le deuxième yo s'est tu. Vous avez un tu-yo pour le remettre en scène ? ... Encore une scène ! On n'y échappe pas.

Bon ! On n'a pas prévu le yoyo au chouette programme d'été concocté pour les enfants, les jeunes, les familles. Mais le trampoline, avec des hauts ... des bas, y figure, et la tyrolienne et l'accrobranche et des jeux, et l'exotisme des lamas et aller par monts et par Baux ;

sans oublier de l'aquatique : plages, lacs, lacs, plages.

Un tour en bateau ?

Il ne sera pas à voile.

Mais le souffle n'en respirera pas moins sur un festival qui vous attend ; encore une plage, celle de 2 à 16 ans, selon qu'on a pied au spectacle ; où les adultes ne sont pas interdits.

Dis, tu me raconteras ton verbe être en été ? Où ? En juillet ou en août ou quand tu voudras.

Alors, bon été !

Le Président
Jean-Claude Deschamps

Parole d'un Adhérent

ORIENT, OCCIDENT ET QUARTIERS OUEST

«L'Orient et l'Occident sont sans cesse en quête l'un de l'autre; il doivent finir par se rencontrer.» dit le poète et philosophe indien Tagore.

Cette parole m'a inspiré tout au long de mes rencontres vécues depuis 1981 sur les quartiers Monclar et Champfleury, que l'on regroupe aujourd'hui sous le nom de Quartiers Ouest, autrement dit l'Occident d'Avignon, en arabe Maghreb d'Avignon; quel pied de nez du langage à l'histoire !

Mes rencontres avec les habitants se renforçant, je décidais de profiter du cours d'arabe qui était proposé par la MPT Monfleury. J'eus tôt fait d'adopter l'arabe, vecteur d'échanges et de partage pour contribuer à sa manière à une meilleure découverte de l'autre.

Cette année studieuse se termine, mais le cours reprendra à la rentrée, le 26 septembre 2019, les jeudis à 18h30, adultes tous niveaux.

Vous pouvez venir découvrir, apprendre et aimer cette langue à la MPT Monfleury site Champfleury.

Michel

C'EST ARRIVÉ CHEZ NOUS

Nos sorties, expo, ateliers et projets

Pôle Linguistique

VISITE À FONTAINE-DE-VAUCLUSE

Le 19 juin, un groupe de l'atelier sociolinguistique de la Maison Pour Tous Monfleury, ont organisé une visite à Fontaine-de-Vaucluse, pour marquer la fin de l'année scolaire d'une façon plus ludique et intéressante. Après avoir passé une belle journée de découverte de ce joli village qui est situé à proximité d'Avignon, le groupe, était ravi. Ils ont partagé un moment convivial autour d'un pique-nique et gardé de bons souvenirs en prenant des photos. Les apprenants ont été fascinés par la nature, l'ancienne papeterie et la légende de la Source. Ils ont découvert que le lieu était toujours un point de croisement des diversités culturelles, notamment en découvrant le demeure du célèbre écrivain italien Pétrarque.



Pôle Famille

ATELIER BARBOTHÈQUE «effet mer»

Le lundi 1er juillet, le Pôle Famille de la MPT Monfleury a donné rendez-vous aux parents et aux enfants pour un après-midi rafraîchissant.

L'atelier Barbothèque, animé par Valérie Baldassari, a eu lieu avec les familles adhérentes, ayant des enfants entre 0 et 6 ans dans le cadre du soutien à la parentalité.

8 familles, 17 enfants présents, un vrai régal au vu de la canicule.

Les parents étaient ravis de pouvoir rafraîchir les enfants, la plupart étant en appartement et n'ayant pas de transport pour se rendre vers des points d'eau.



Pôle Jeunesse

HOLI RUN DE FOLIE

Dans le cadre d'un été à Avignon, samedi 6 juillet, le Pôle Jeunesse a couru le Holi Run de Folie à Avignon.



Le Holi Run, c'est une ou deux épreuves : deux parcours de 5 et 10 Kms à allure libre. Le tout avec des explosions de couleurs !

Nos jeunes étaient super motivés !



PROJET DÉTENTE

8 Filles - 1 Projet :

Les jeunes de la Maison Pour Tous Monfleury, ont organisé une sortie détente et découverte à Marseille ! (Après le Brevet)

